
発明者と培養液を飲んだ方からの声 

 

福岡在住 Ｙさん ８０才 

私は肝臓がんが見つかり大きさは８ｃｍでした。 

大腸、肺に転移し、ほぼ末期で手の施しようがなく、この健康液のことを知り、飲み始めま

した。１ヶ月が経ち検査したところ、かなり小さくなっていました。更に１ヶ月が経ち、検

査したところ、癌は消滅してました。 

私自身もびっくりでしたが、担当医も考えられないと言ってました。 

先生に感謝してます。 

 

熊本在住 Ｈさん ７２才 

私は数年前から膀胱がんで、手術を進められてましたが、手術をすると、袋をぶら下げなけ

ればならいので、仕事にならないと思い、癌を３ヶ月に１回かき出す手術を選択し何回かや

ってきましたが、これが痛みを伴い、悩みの種でした。 

それとどこかに転移しないかと心配でした。 

友人の紹介でこの健康液と出会い飲み始めて、１ヶ月手術当日の検査で驚くことに癌が消

滅してました。 

担当医からはもう一度検査させてくださいと言われてもう一度しましたが、やはり消滅し

てました。 

担当医からは、何かしましたか？と聞かれましたが、何もしてませんと言いました。 

長い経験からこんなことは今までにない事ですと言われて、信じて飲んで本当に良かった

です。感謝しています。 

 

大阪在住 Ｆさん ７０代 

私は全身癌で、特に膵臓、前立腺、肝臓が悪く、電話も出来ない重症でした。 

医者からは見放され、死を待つだけになり絶望感だけになっていました。 

その時に知人から、健康液を頂き、あきらめながらも、飲んでました。 

始めの１ヶ月で、食欲が出始めて少し体調が良くなり、更に１ヶ月弱位の頃、検査に行った

ところ、癌はなくなっていました。 

家族ともども感謝してます。再発防止のため飲み続けています。 



大分在住 Ｉさん ５５才 

先生のところに伺い、世間話から、来月から透析になることを伝え、もう半分死んだ様なも

のですなどの話をし、帰る前に先生から、この健康液を飲んでみて下さい、健康になるかも

しれませんと渡され、最初の１週間で少し数値が下がり更に１週間後また下がり、１ヶ月後

透析当日の検査で正常になってました。手首に埋め込んだ器具も外され驚きと、喜びでいっ

ぱいです。感謝してます。 

 

福岡在住 F さん ６０才 

手が震え、目の視界が狭く、足ももたつく、パーキンソン病を発症しました。 

車の助手席にも乗れない、要介護の状態で先生の所に伺い、こんな体になったことを伝え、

もう遊びにもこれなくなります。と伝え帰り際に先生から健康液をプレゼントされました。 

ご厚意で頂いたので、飲み続けたところ、１ヶ月位たったころ、手の震えが弱まり、更に１

ヶ月でほとんど症状がなくなり、運転できるようになりました。 

元通りの生活に戻れたことに感謝してます。やはり人間は健康第一ですね。 

 

福岡在住 内科医師 ５０代 

直腸がんからリンパに転移 

私は内科医ですが、今の医学ではなかなか難しいく、抗がん剤治療もしたくないため、 

このまま自然に任せ様と決意し、生活していました。 

そんな時にこの健康液と出会い、飲み初めてみました。 

すると２か月半位飲んだころ、検査した結果癌はなくなってました。 

驚きです。この健康液が世に出ることを祈ってます。 

 

大分在住 ７０代 女性 

リュウマチで初めの頃は歩けたので、安易に考えてました。 

そのうち痛みが伴い、手すりを持ちながらの歩行になり、はって歩くようになった時には、

後悔しました。そこからは奈落に落ちるように痛くて歩けなくなり絶望的でした。 

知り合いから健康液を飲んでみたらと進められ、飲むことにしました。 

少しずつですが、指が動くようになり、痛みが軽減されていき、椅子に座れるようになり 

歩ける様になりました。痛みは全くなくなりました。 

期間は約３ヶ月でした。寝たきりならなくて本当に良かったです。 



福岡在住 ４０代 

喉頭がんになり、医者からは手術を進められました。 

仕事上公演などの依頼がある為に、声が出ないと仕事にならないため、手術は断りました。 

その後、転移が始まり、肝臓、肺、大腸、脳膜炎と発症。大病のオンパレードでした。 

手の施しようがなく、余命宣告。 

この健康液にかけるしかないと思い、飲み始めると、次から次へと症状が軽くなり完全に癌

は消えていました。 

現在でも１年に１度検診に行ってますが、癌は検出せずと出ます。 

すごい力の秘めた健康液だと思います。 

 

福岡 F さん ６０代 

腹膜癌発症 

非常に治りにくい癌ですと病院から言われて愕然としました。 

生きる望みもなくなりかけたころ、健康液を友人から紹介されて飲み始めました。 

１ヶ月ほどで効果が出始めて食欲が出始め、気分も良くなってきました。 

２か月でほぼ癌がなくなり健康状態となりました。 

絶望から生還できたことに感謝してます。 

 

熊本 ６５才 男性 

腎不全で小便が出なくなり、透析間近のところだったのですが、健康液を進められ飲み始め

ました。 

１ヶ月が経ち小便が少しずつ出始めて、２か月目には、腎機能が回復。 

なぜか歯槽膿漏まで治ってました。 

ありがとうございました。 

 

長崎 ６０代 男性 

肝臓がんで胃と腸に転移。 

肝臓が固くなり、家族には延命措置を示唆。 

約４０日後、肝臓は柔らかくなり癌も小さくなり、退院通院中。 

 

 

 



沖縄在住 ８０代 男性 

１ヶ月後に透析予告され、尿の出が悪い。 

３週間後、尿が出だし、４０日後普通に尿が出だし、透析回避。 

 

関西在住 ７０代 男性 

６年間痛風で痛みとの闘いでした。 

半信半疑で飲用してみたところ、２０日位から痛みが消え、その１０日後、病院で検査する

と正常値になっていました。 

 

大分在住 ４０代 女性 

ここ数年間、Ｃ型肝炎のため顔色がどす黒く、肌つやもない状態でした。 

初めはこんなもので、改善されるわけがないと思いながら、兄から進められ飲み始めました、 

１０日後頃兄から、ちょっと顔色が良くないか？と言われ、その１週間後、顔がピンク色に

なり顔を洗う時も今までとは感触の違いもわかるようになりました。 

今度、検査を受けてみることにします。 

 

中国在住 ６０代 男性 

糖尿病で薬を常用、友人から進められ約４０日で数値が半分になりました。 

私の知人も同じく飲ませたところ、友人も下がってきました。 

血圧も同じく下がってきました。 

 

三重 ５０代 女性 

脳梗塞を４回起こして、未だにふらつき、毛細血管に血栓が残り、取れない状態でした。 

タモギタケを飲んでましたが、友人から進められ飲み始めて、１が月、脳の毛細血管の小さ

な血栓がなくなり、ふらつきも出なくなりました。 

 

長崎 小型犬 腫瘍 

陰部の所に腫瘍があり、日に日に大きくなり湿り気も出て、触ろうとすると、かみつこうと

するので、餌に混ぜるようにしたところ、１週間ほどでカサカサになり、腫瘍が日に日に小

さくなり、今では触らせるようになりました。 



山口在住 ３０代 男性 

２０代の頃から便秘に悩み、酷いときは病院で処置をしなくてはならないほどでした。 

この醗酵水の話を聞き、早速飲んでみました。 

すると、次の日から快便です。 

薬に頼らなくてよくなりました。 

 

福岡在住 ５０代 男性 

腎臓がんを手術で取りましたが、骨への転移が微妙なところで、血圧が高く、培養液を進め

られたので飲んでいます。血圧は正常になり今度の診断、検査が楽しみです。 

 

長崎在住 ７０代 女性 

肺がんを手術で取り片肺になりました。チューブを付けてますが呼吸が少し苦しく、背中に

もこぶのようなものが出来、痛くて上を向いて寝られない状態だったのですが、培養液と出

会い、飲んでみました、背中には湿らせた培養液をシップしてみました。 

こぶは小さくなり上を向いて寝れるようになり、何年かぶりに深呼吸をすることが出来ま

した。 

 

大分在住 ６０代 男性 

父が脳梗塞で意識がなく入院し、胃ろうで流動食でのどから入れています。 

毎日病院に行き、培養液を１日２回入れてます。初めは意識もなく、顔色も悪く口の中も乾

燥で肺炎などが心配でした。入れ始めて２か月程で顔色が良くなり、誰が来たかもわかるよ

うになり、唾液も出始めました。今後も続けたいとおもいます。 

 

福岡在住 ６０代 男性 

腸に腫瘍が出来、リンパに転移しました。培養液を飲み始めて、２か月程で効果が出始めて

完全になくなりました。怠けて培養液を飲まなかったのですが、検診に行くとリンパにまた

出始めの形跡があると言われました。やはり健康の為飲み続けないといけないなと思い、今

まで通り飲み始めました。 

 

 

 



大阪在住 ４０代 男性 

 

私の知人が肝臓がんになり、あらゆるサプリメントなどを試しましたが、良くなる兆しさえ

も見えず、左の膝から下が黒くなりこのままでは壊死するのではないかと思い、培養液を進

めてみました。４０日くらいから足がピンク色になり始めました。次の検診がたのしみです。 

 

福岡在住 ６０代 男性 

 

ここ何年か、血圧が上が１７０以上下が１２０以上で降圧剤を飲んでも、一時的には下がり

ますが、すぐにまた元に戻る状態で、中性脂肪も５００位から７００台になり１６００台に

まで上がり不安要素でした。部下から培養液を進められ飲み始め、３５日後病院で検査した

ところ、血圧上１３０台下７０台と安定し、中性脂肪も２７８とびっくりする様な数字でし

た。妻も飲み始めました。今後も飲み続けたいと思います。 

 

関西在住 ６０代 男性 

 

糖尿病になって１０年近くになります。食事制限するにもなかなか難しく、薬の量が最初の

頃と比べると４倍くらいになってます。医者からは、今後はインシュリンも検討しましょう

と言われどうしたらいいのか考えてました。知人からの紹介で培養液を進められ飲み始め

ました。毎食後に飲むようにし約二か月Ａ１ｃが１２から９台になり８台まで下がりまし

た。まだまだ高いですが、続けてみるつもりです。 

 

長崎在住 ６０代 男性 

 

肝臓がんを宣告され４センチ大とかなり大きく、手遅れの状態でした。 

放射線治療と抗がん剤で、体力も奪われ、食欲もなく振り返って見ることばかりで、後悔ば

かりの日々です。友人から培養液を頂き飲んでみる事にしました。 

約４０日後に検査に行ったところ、2.7センチと小さくなっていました。光が差した様です。 

これにかけてみようと思います。 

 

福岡在住 ７０代 男性 

 

少し歩くと呼吸するのがつらくなり、顔色も悪く、血糖値が高く、血圧も高い。 

この年になると皆こうなるとあきらめてました。古い付き合いの友人から培養液なるもの

を進められましたが薬に頼ってる私は信用出来ませんでした。 

何度も友人が進めるので飲んでみることにしました。 



約２か月飲んで検診に行ってみると正常範囲内の数字のなり、病院で検査する日が伸び、薬

も少なくなり様子見となりました。顔色も良くなり、１ｋｍや２ｋｍなら呼吸の乱れもなく

歩ける様になりました。今後は運動も少しずつ始めてみようかと思います。その後私の友人

にも進めました。 

 

関西在住 60 代 男性 

膝から下が糖尿病で壊疽し始め、癌も発病し気力もなくなりかけたときに、この培養液を知

人から頂き、飲みだして 2 か月程で膝から下の黒ずんだところが、ピンク色になり 3 ヶ月

で癌の影も確認できないほどになりました。本当に感謝しています。 

私の知人にも癌や糖尿病の方がいたので飲ましてみたところ、皆改善致しました。 

驚きです。 

 

関西在住 60 代 男性 

血液検査で炎症の数値が標準値の 5 倍になりました。原因がわからないまま日にちだけが

経っていたところ、知り合いから進められ培養液を飲み始めました。すると約 2 か月位で

標準値の半分まで数値が下がり、担当医が不思議がっていました。私もびっくりしています。 

 

福岡在住 60 代 女性 

50 代位から血圧が高く偏頭痛が絶えず、降圧剤も飲んでますがあまり効果がなく、一時的

には下がりますが、時間が経てば血圧が 200 以上に戻っている状況でした。 

培養液を紹介してもらい二か月ほど飲んだ頃から血圧が１２０台で安定してます。 

薬のように体に悪いものではないので、続けたいと思います。 

 

福岡在住 ５０代 男性 

１０年ほど前から糖尿病と診断され、血圧も高く、中性脂肪、コレステロールもかなり高め

で、血液検査も状態は乱れていました。３ヶ月から４ヶ月位培養液を飲みました。 

血糖値はＡ１ｃが 10.2 あったものが 6.8 まで下がり、血圧は上１６０した１０５位が普通

でしたが、上１３５下７０位で安定してます。中性脂肪は３８０あった数値が１５５まで下

がってます。他もほぼ異常はなく健康体に近づいている気がします。 

 

大分在住 ７０代 男性 

胃がん、肺がんを患い他に転移も覚悟をし、抗がん剤治療もやめ絶望な時、この醗酵培養液

と出会いました。最後これにかけてみようと思い飲み始めて４ヶ月、昨日病院に行き、検査

を受けました。すると癌がなくなってました。医者も驚き首をかしげてました。 

本当に感謝です。ありがとうございました。今後も飲み続けます。 

 



奈良在住 ５０代 男性 

定期健診で胃がんが見つかり、少し進行してました。 

担当医から言われるまま、放射線治療を始めましたが、体には絶対に良くないと思っていた

ところ、知人から醗酵培養液を頂き飲み始めて２か月が過ぎ、３か月目に入って検査した結

果、癌が消えていました。信じられませんでした。出会って本当に良かったと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


